

■ 紫波地区中総体 開催

野球、ハンドボール男子 バドミントン男子団体 バドミントン女子団体 卓球女子団体 5種目優勝

6月11日(火)～12日(水)、第73回紫波地区中学校総合体育大会が開催されました。昨年秋の新人大会以降、各部とも自分たちが掲げた目標を実現するために、中総体に向けた練習に取り組んできました。今大会では、「謙虚な気持ち」、「自信と誇りの気持ち」、「感謝の気持ち」、「マナーとルールを大切にする気持ち」を矢巾中学校の生徒として、心にとめて試合と応援をしてくれました。どの部も精一杯のプレーと応援に満ちあふれていて、とても感動しました。

さらに、ご家庭の皆さん、地域の皆さんも各会場で心温まる応援をしてくださいました。その声援が、選手の背中を押してくれました。心より感謝いたします。ありがとうございました。

また、文化部では応援の他、日頃の放課後の活動ではできないことを計画して、充実した二日間を過ごすことができました。

地区中総体の取り組みを通して、生徒たちは大きく成長したと感じました。県大会へ出場する部、3年生が引退する部、今後の各種大会へ出場する部、これから各種コンクールに出場する部、今後の活動はそれぞれ異なりますが、6月13日1校時に行われた報告会では、各部の代表者が結果や成果と課題を全校に伝えていました。この取組を通して見えてきた成果と課題を活かし、これからの目標をしっかりと見据えて今後の活動につなげて欲しいものです。本取組の財産を大事にして、さらにすばらしい歴史と伝統を築いてくれることを期待します。

■ 1年生、遠足に行ってきました。

5月30日(木)、1年生はくずまき高原牧場へ遠足に行ってきました。「やる気MAX」をスローガンに掲げ、1年生だけで取り組む初めての



の行事となりました。礼儀、時間、マナーを守って行動すること、協力する

ことの大切さ、その時々で全力で行動することを目標に掲げ、多くのことを学ぶ遠足となりました。

さらに運動会で学んだことを活かして、自分たちがレベルアップできるように綿密な計画と事前準備をして臨みました。遠足では、アイスクリーム作り体験、肉牛や育成牛の世話、搾乳体験、学年レクなどを行いました。この遠足を通して、学

年・学級の絆を深め、学年全体の集団づくりなど実り多い遠足となりました。遠足の開講式と閉講式との様子の違いが感じられて一回り成長した1年生を頼もしく思いました。

■ 地域の皆様に感謝！正面玄関付近のベゴニア

**地域の皆様のご支援に感謝いたします！
ありがとうございました！**

矢巾町商工会の皆様のご厚意により、正面玄関付近にとっても綺麗なベゴニアのプランターを設置していただきました。登下校する生徒たち、来校する皆様、通りかかる地域の皆様の心を癒やしてくれる花をいただきました。矢巾町商工会の皆様、ありがとうございました。皆さんで感謝しましょう。

校報

矢巾中

世界に響け 矢巾魂

第3号 文責 福士 幸雄